

Schulsanitäter in vierter Generation



Neue Sanitäter: Stefan Klaßes (ASB) mit Gizem Bagci, Natalie Fast, Jacqueline Krause, Laura Laubecher, Marcel Marciniak, Marcel Oberfahnenhorst, Sina Stichling, Aylin Stahlkop, Philipp Wendt, Thomas Beer, Tristan Höpfner, Benedikt Otten und Roswitha Preckel (Lehrerin). Felix Brending, Marcel Finkeldei und Yannick Steinkamp waren nicht anwesend.

FOTO: LISA GELLRICH

■ **Senne.** Fünfzehn Schüler der Realschule Senne haben die Ausbildung zu Schulsanitätern, die der Förderverein der Schule finanziert hat, erfolgreich abgeschlossen. Stefan Klaßes vom Arbeiter Samariter Bund überreichte den neuen „Sanis“ die Urkunden. 2004 hatten die ersten Schüler die Erste-

Hilfe-Ausbildung gemacht, jetzt ist bereits die vierte Schulsanitäter-Generation an der Reihe. „Das macht sich nicht nur gut im Lebenslauf, sondern es kann auch als Sprungbrett in den Beruf genutzt werden,“ sagt Stefan Klaßes. Aus den vorigen Jahrgängen hätten einige Schüler nach ihrem Schulab-

schluss erfolgreich eine Ausbildung zum professionellen Rettungsassistenten absolviert, andere arbeiteten ehrenamtlich als Sanitätshelfer. Außergewöhnlich sei, dass die Veranstalter des Sennefestes die Schulsanitäter gerne auf der zweitägigen Veranstaltung einsetzen würden.